



「新庁舎とまちづくり ユニバーサルデザイン講演会」を開催しました

11月4日（日曜日）、誰もが利用しやすい新庁舎、誰もが安心して生活することができるまちづくりを目指し、「新庁舎とまちづくり ユニバーサルデザイン講演会」を開催しました。

講師に、株式会社ミライロ・日本ユニバーサルマナー協会理事の岸田ひろ実さんをお招きして、「**バリアバリューから社会を変える～みんなが求めるユニバーサルマナー～**」と題して講演していただきました。



岸田 ひろ実 さん

車いすに乗る高さ約100cmの目線だからこそ気づくこと・伝えられることなど、ご自身の体験を交えながら、分かりやすく丁寧に、お話しいただきました。

「何かお手伝いできることはありますか？」

誰もが安心して生活できるまち・・・

まずは、この一言から始まります。

本庁舎の一部を解体する工事を行っています

新庁舎を現庁舎敷地内に建設するため、現在、市役所本庁舎の南側低層部分を解体する工事を行っています。(平成31年2月まで)

市役所周辺にお住いの皆様や来庁された皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い致します。

工事の状況(平成30年11月)



正面玄関ポーチの解体に続き、本庁舎南側の低層部の解体に着手し、建物上屋部分の解体が完了しました。

本庁舎には北側玄関からしか出入りできません。ご注意ください。



工事情報は、市ウェブサイトでもお知らせします

発行・お問い合わせ先 各務原市 企画総務部 管財課 庁舎等建設係 ☎058-383-1619(直通)
市ウェブサイト:<http://www.city.kakamigahara.lg.jp/>